

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO.



1er. Apellido Miranda		2do. Apellido Leyva		Nombre Reymundo
Edad 58	Año de su Graduación 1989	Año de ingreso A la sociedad 1996	Categoría de miembro de la sociedad: Titular	
Categoría docente y/o investig. Profesor auxiliar		Grado científico Máster en MTN		Especialidad y grado Especialista en 1ro y 2do grados MNT
Responsabilidades académicas, científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado: -Jefe Servicios Médicos ENTE "BARAGUA" -Primer Oficial y Oficial de la Dirección de Servicios Médicos de las FAR hasta 2014 -Primer especialista de MNT de las FAR desde 2004-2014 -Miembro de la Junta Directiva de la Sociedad Cubana de Medicina Bioenergética y Naturalista -Jefe del grupo médico Vimang.				
Integración revolucionaria: PCC, ACRC, CTC, CDR				
Reconocimientos académicos, científicos y profesionales recibidos: <ul style="list-style-type: none">• Medalla Producción y Defensa• Destacado en la Producción y la Defensa• Medallas por 10,15 y 20 años de servicio en las FAR• Medalla 50 y 60 aniversario de las FAR• 3 Distinciones de Servicio Distinguido.				

<ul style="list-style-type: none"> • Sello Forjadores del Futuro 		
Numero de publicaciones Científicas: 9	Numero de presentaciones en eventos: 9 en los últimos 5 años	Otra producción científica. - Como coautor de 3 libros.
Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras: ---no		
Centro de trabajo actual: Grupo Empresarial LABIOFAM.UEB Vimang		
Breve síntesis biográfica: <p>El Dr. Reymundo Miranda Leyva es Especialista en 1ro y 2do grados MNT y Profesor auxiliar, es Máster en MTN.</p> <p>Fue del Segundo Contingente “Dr. Carlos J. Finlay”, se graduó en la Facultad Finlay-Albarrán de Doctor en Medicina en el año 1989. Realizó su servicio social y se incorpora como cuadro permanente de las FAR, desempeñándose como Jefe de Servicios Médicos de la Escuela Nacional de Tropas Especiales en la provincia de Pinar del Río, donde se responsabiliza con la preparación de los médicos militares que recibieron el primer curso de Medicina Tradicional y Natural impartido por profesores vietnamitas. Se le otorgó la especialidad de Medicina Tradicional y Natural con título de oro en la Republica Socialista de Vietnam (1993), pasando a trabajar al Instituto Superior de Medicina Militar “Dr., Luis Díaz Soto” donde se desempeñó como uno de los primeros especialistas en formar residentes de la especialidad.</p> <p>Participó como miembro de la Comisión Nacional de Medicina Tradicional y Natural en varios controles nacionales de la Directiva 26 y el Acuerdo 4282 del Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros. A partir del año 2002 por indicaciones del entonces Ministro de las FAR, Raúl Castro Ruz, es designado para trabajar en servicio especial con el Capitán de Fragata Eleuterio Páez Betancourt en interés de desarrollar el producto natural Vimang,</p>		

siendo ascendido al grado de Teniente Coronel en diciembre del 2004 por estímulo.

Ha tutorado diferentes tesis de terminación de especialidad, participado en varios tribunales de examen de promoción y estatales. Ha contribuido como profesor a generalizar el uso del VIMANG en todo el país, es profesor auxiliar, especialista de I y II grado en Medicina Tradicional y Natural y Máster en MTN, tiene un Diplomado en Educación Médica Superior, y Primer Especialista en Medicina Tradicional y Natural de los Servicios Médicos de las FAR por 10 años.

Ha participado en 24 cursos de postgrado, presentado 46 trabajos científicos, miembro de tribunales en 10 eventos, (en 63 como delegado), tiene 10 publicaciones, y un curso de superación postgraduada en la República Popular China.

Ostenta numerosas condecoraciones y reconocimientos, entre ellos la Medalla Producción y Defensa, destacado en la Producción y la Defensa, sello Forjadores del Futuro, Medallas por 10, 15 y 20 años de servicio en las FAR, Medalla 50 y 60 aniversario de las FAR y 3 Distinciones de Servicio Distinguido.

Al fallecer el compañero Páez en febrero del 2014, pasa a la reserva en diciembre del propio año y es designado para trabajar en el Laboratorio que administra el Grupo Empresarial LABIOFAM, al frente del Programa para el desarrollo del Vimang, por orden del exMinistro de las FAR General de Cuerpo de Ejército Leopoldo Cintra Frías.

Es miembro de la junta directiva de la Sociedad Cubana de Medicina Bioenergética y Naturalista desde su fundación, fue tesorero y actualmente su Vicepresidente.

